
INFORME DE LABORES DESDE EL MIERCOLES 18 HASTA 
EL MARTES 24 DE NOVIEMBRE 

Miércoles 18 de Noviembre 

VISITAMOS EL AVANCE PUENTE ELVADO Y COLECTOR 
VICTOR HUGO 

Puente elevado Víctor Hugo 

Como es de conocimiento de la ciudad esta es una obra que tiene un costo de 1 millón 800 
mil dólares, y este día hicimos un recorrido por el mismo para constatar de que los trabajos 
se lo estén desarrollando de la mejor manera, hasta el momento se registra un avance del 
38% aproximadamente en la que se está cumpliendo con el cronograma establecido, ha 
existido ciertos inconvenientes que han sido solucionados inmediatamente, entre los 
trabajos que se ha realizado esta lo siguiente: 

• Reubicación de tuberías 

• Excavación del terreno para las cimentaciones 

• Armado de acero y refuerzo para las columnas o estribos que están fundidos 

• Fundido de los cimientos y apoyos laterales 

• Construcción del cerramiento (sobre el cual se construirá las jardineras del diseño 
del puente) 

• En esta semana estamos fundiendo las bases de las pilas para el soporte de la carga 
del puente 

Colector Víctor Hugo 

También ingresamos a constatar  los trabajos de perforación del túnel del Colector Víctor 
Hugo, la longitud total de este túnel es de 3200 metros, de los cuales 1600 se encaminan 
por debajo de la tierra desde la Avenida Manuelita Sáenz hasta la Bolivariana, allí se 
empata con el tramo que va hasta el sector de las Viñas donde se construirá la Planta de 
Tratamiento de Aguas Residuales. Al momento se registra un 84% de avance general. 
  
Aquí la Municipalidad invierte 8 millones 500 mil dólares. Este es un trabajo de mucha 
importancia para la ciudad, por aquí pasarán las aguas servidas y las aguas de lluvia de las 
partes altas de Ambato, es una obra que la ciudadanía no la percibe ni observa porque es 
subterránea pero tiene gran valor ya que llevará la polución de gran parte de la urbe y 



evitará inundaciones cuando haya una fuerte lluvia, su capacidad máxima de conducción es 
de 27 metros cúbicos por segundo. 
 

Se debe mencionar que ha existido ciertas dificultades para los moradores que viven 
alrededor de la obra para lo cual pedimos las disculpas por estos inconvenientes, la 
municipalidad siempre estará dispuesta a trabajar pensando en los más altos intereses de 
esta ciudad. 

 
Jueves 19 de Noviembre 

ASISTIMOS AL COE PROVINCIAL POR EL CASO DE 
REACTIVACION DEL VOLCAN TUNGURAHUA 

Este día a partir de las 08H30 nos dimos cita a las instalaciones del ECU 911 lugar en 
donde se reunió el comité de gestión de riesgos de la Provincia, aquí se dialogo sobre la 
situación de emergencia de debido a la fuerte caída de ceniza desde el día anterior por lo 
tanto se llego a la toma de decisiones, entre ellas las que compete al GAD Municipalidad de 
Ambato mencionan lo siguiente: 

QUINTA RESOLUCIÓN: Los GAD Municipales de la Provincia de Tungurahua se 
comprometen en enviar el mismo día un informe sobre el análisis de Agua. (Por parte de la 
EMAPA este indica que se ha tomado las precauciones necesarias para proteger el agua y 
no existe mayor dificultad en tratar las mismas de manera normal) 

SEXTA RESOLUCION: Disponer al MIES, GAD Cantonales y Secretaría de Gestión de 
Riesgos, identificar infraestructuras que puedan ser identificadas como albergues conforme 
a los protocolos establecidos. (La municipalidad a través de la dirección del COMSECA 
espera el informe de las diferentes instancias del COE Cantonal para identificar claramente 
los albergues en caso de emergencia) 

DECIMA SEGUNDA RESOLUCIÓN: Se solicita a los Gobiernos municipales organizar 
planes de limpieza y manejo de ceniza, horarios especiales, difusión de medidas de 
autoprotección, y plantear un sitio estratégico para el deposito de ceniza. (Este mismo dia 
se dispuso a la GIDSA, EMAPA y Obras Públicas se apoye a los centros educativos en la 
limpieza de ceniza así como a través del Departamento de Comunicación se hizo la difusión 
de auto protección y manipulación de ceniza volcánica) 

DECIMA OCTAVA RESOLUCION: Se solicita a los GAD Municipales a identificar sitios 
que podrían servir como centro de acopio para alimento de Ganado (De igual manera se 
espera el informe del COE Cantonal para identificar estos centros de acopio) 



 

 

FINALIZAMOS LAS EXPOSICIONES DEL PLAN DE 
TRABAJO Y PRESUPUESTO DE LAS DIRECCIONES 

MUNICIPALES. 

La Comisión de Planificación y Presupuesto luego de analizar el expediente concluye el análisis del 
mismo y RECOMIENDA al Concejo Municipal aprobar en segundo debate la “el Proyecto de 
Ordenanza de la Proforma del Presupuesto del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad 
de Ambato para el año 2016”,  con las siguientes observaciones para la Administración: 

1. Que se incorpore USD 10.000,00 para el Corso de las Flores, USD 10.000.00 
para el desfile chacarrero, y  USD 10.000,00  para la feria del Centro de 
Mercadeo Agropecuario de Servicios para Comercialización del Ganado 
CMEAG.  

2. De la partida de alimentos y bebidas se disminuye USD 5000,00 de 
alimentación de la Dirección Administrativa. 

3. De la partida de espectáculos culturales y sociales de la Dirección Desarrollo 
Institucional y del Talento se considere la disminución de USD 13.000,oo. 

4. De la partida de Desarrollo Institucional y del Talento, correspondiente a 
arriendos disminución USD 15.060.00. 

5. Que para posteriores presupuestos se siga manteniendo la política de considerar 
hasta el segundo cuatrimestre el comprometimiento de los recursos de la 
municipalidad con el propósito de evitar en su gran mayoría las obras de 
arrastre.  

6. Se sugiere incluir las obras de arrastre conforme al detalle enviado por la 
Coordinación de Compras Públicas, mismas que se financiará con el saldo caja-
bancos del año 2015. 

7. Incluir el valor de USD 5000.000,00 que el Banco del Estado asignará para la 
construcción del parqueadero municipal ubicado en la avenida Víctor Hugo.  

8. La inclusión de USD 5000.00 para la rendición de cuentas de los señores 
Concejales, mismo que se financiará con disminución de $3000.00 de la partida 
de Talento Humano espectáculos culturales y $2000.00 de la provisión para la 
creación del programa de vivienda social. 

9. En base a oficio suscrito por el departamento de Planeación Estratégica y 
Patrimonio, se hace un reajuste por un valor de USD  180.000.00  más no un 
valor de USD 224.000.00  que consta en la proforma presupuestaria; por lo que 
el valor de 44.000 dólares se reasigna de la siguiente manera  USD 4.000,00 a la 
Dirección de Cultura para la realización de un show artístico  gratuito en la feria 



agrícola organizada por el CEMEAG  y el Centro Agrícola Cantonal, y los USD 
40.000 restantes se destinarán para la construcción de vías prioritarias. 

10  Que este informe y el presente presupuesto   sea conocido por el Consejo de 
Planificación Cantonal para dar cumplimiento con el mandato legal. 

 
Viernes 20 de Noviembre 

LA MUNICIPALIDAD RINDIO HOMENAJE AL EQUIPO 
CAMPEÓN NACIONAL DE BALONCESTO CKT 

La Municipalidad de Ambato organizó un programa para reconocer al equipo ambateño 
CKT por haber obtenido el título de Campeón de la Liga Nacional de Baloncesto 
Masculino 2015. Aquí entregamos a cada integrante del equipo un certificado del 
Municipio junto a la camiseta de Ambato así como un acuerdo de felicitación a sus 
dirigentes. 

 
Esto se transforma en un orgullo para Ambato, saber que el equipo CKT haya obtenido el 
título de Campeón nos llena de alegría a los Ambateños así como autoridades que 
reconocemos su esfuerzo y estamos seguros que estos campeones son un ejemplo para 
muchos jóvenes y para la ciudadanía en general 

 

SE REALIZÓ LA CARRERA RUTA DE LOS MERCADOS 
COMO EVENTO OFICIAL DEL SOL DE NOVIEMBRE 

La Municipalidad de Ambato organizó la competencia "4K Ruta de los Mercados", este 
evento deportivo se realizó la noche del pasado Viernes en la que participaron los 
comerciantes de la red de mercados de la ciudad. 

El inicio fue en la Plaza Urbina, de allí los deportistas pasaron por los mercados de Las 
Flores, Central, Modelo, Plaza Primero de Mayo y Colón, finalmente llegaron a la Plaza de 
calzado Juan Cajas. 

Con este tipo de actividades estamos trabajando para el pueblo y compartiendo momentos 
deportivos con los comerciantes de los mercados y toda la gente, la participación fue 
masiva por lo que felicito ese gran compromiso con la ciudad y por su puesto a los 
ganadores: 

Mujeres 

1) Silvia Paredes 

 

2) Estefanía Siza 



Hombres 

1) Jairo Silva 

2) Andrés Chicaiza 

 

Sábado 21 de noviembre 

VISITAMOS EL AVANCE DE LOS TRABAJOS EN LA 
AVENIDA LEONIDAS PLAZA SECTOR LA PRADERA Y 

LAS CALLES DE SANTA CRUZ EN PISHILATA 

Av. Leónidas Plaza 

Este día hicimos un recorrido por esta avenida y verificamos el avance de los trabajos que 
se realiza en este lugar, en la semana pasada ya concluimos con la colocación del adoquín 
decorativo en las veredas de ambos lados, estos trabajos tuvieron un costo de 61 mil 
dólares, el objetivo de la municipalidad es implementar en todas la ciudad este tipo de 
vereda, por otro lado estamos en los trabajos de cerrar el parterre central para luego 
proceder a colocar la capa asfáltica en aproximadamente 700 metros lineales, estos 
trabajos tienen un costo aproximado de 68 mil dólares, y se estima que para fines de 
este mes podamos entregar la obra a la ciudadanía.  

Calles de Santa Cruz 

Por petición de los moradores de este sector al iniciar nuestra administración solicitaron 
que se les atendiera con el mejoramiento de algunas vías de la parroquia, y efectivamente 
así lo estamos cumpliendo es por ello que seguimos avanzando el trabajo en las calles 
Platón, Eristosteles, Praxiteles, Lucio Seneca y Cenon de Elea; al momento estamos 
colocando la sub base, posterior a esto realizaremos la colocación de la base y acometidas 
domiciliarias de agua potable culminando con la colocación de la capa asfáltica  en más de 
23 mil metros cuadrados, esta es una obra importante ya que estos ejes viales que servirán 
como rutas alternas de acceso a Picahihua y Centro de Pishilata, el monto que hemos 
destinado a este proyecto es de 350 mil dólares, estos trabajos estarán concluidos para 
el 27 de diciembre tiempo que estipula el contrato. 

 

CAPACITACITAMOS A CHOFERES Y AUXILIARES DE 
SERVICIO DE LA MUNICIPALIDAD EN TEMAS DE 

LIDERAZGO, TRABAJO EN EQUIPO Y EDUCACIÓN 
PSICO-PREVENTIVA 



Esta es una capacitación para los servidores municipales con el objetivo de que ellos se conviertan 
en entes proactivos y motivadores que cumplan su trabajo con calidad y calidez y con el propósito 
de desarrollar estrategias que faciliten el autocontrol para un mejor trabajo en equipo y mejor uso de 
su herramienta de trabajo. 
Este proyecto jamás realizado con nuestros servidores Municipales no solo es para ponernos la 

camiseta de la Municipalidad de Ambato sino para disfrutarla en la construcción de un verdadero 

equipo productivo, solidario, efectivo y eficiente con actitud positiva y auto-motivado que 

fortalecerá el compromiso hacia el cumplimiento de objetivos, como es brindar mejor atención a 

nuestra gente y que todas nuestras labores las cumplamos con amor para poder transformar Ambato 

en la mejor ciudad del país. 

ASISTIMOS A LA PREMIACIÓN A LOS PILOTOS 
CAMPEONES EN EL RALLY TREPADA DE MONTAÑA 

Gracias al apoyo que la Municipalidad brinda a este deporte se contó con un record de asistencia en  
el Campeonato de Trepada de Montaña la misma que contó con 159 participantes los mismos que 
efectuaron un recorrido iniciando desde el Club Tungurahua - Rompe Corazones - Manuelita Sáenz 
y Vía el Tropezón, en este trayecto el más rápido fue Eduardo Katza quien hacemos extensas 
nuestras felicitaciones. 

Una de las innovaciones que implemento la organización es la unificación tanto de los autos de 
Trepada de Montaña como del Rally en el último especial el mismo que tuvo una gran asistencia de 
público que se aposto a lo largo de la ruta, la premiación se la desarrollo en la Plaza Cívica en 
donde una vez más destacamos el apoyo fundamental a nuestros competidores y por ende al deporte 
tuerca 

Reconocemos también a los competidores que tienen 2 torneos regentados por el TAC como son 
Juan Carlos Aguirre y Alex Ortiz, campeones en las modalidades de rally y trepada de montaña 
respectivamente. 

Lunes 23 de Noviembre 

ASISTIMOS A LA SESIÓN SOLEMNE POR LOS 26 AÑOS 
DE PARROQUIALIZACION DE UNAMUNCHO 

Este día asistimos a la sesión solemne por los 26 años de parroquializacion de Unamuncho, 
parroquia que ha sido descuidada por muchos años en cuanto a obras de alcantarillado e 
infraestructura vial, asi es como se ha realizado varias actividades en la parroquia: 

• Firmamos el acta de entrega de la construcción del Proyecto de Alcantarillado 
Sanitario para los sectores del Conde, Cristo de Consuelo y San José. Realizando 
una inversión de $ 300.000,00 dólares incluido IVA e IMPREVISTOS, 



beneficiando alrededor de 300 Familias del sector con este servicio tan básico y 
necesario; se construyeron 4.9Km  de redes de alcantarillado sanitario logrando la 
mayor cobertura posible en el área de incidencia directa del proyecto. 

• Paralelamente se está realizando los trámites con el BEDE, para el financiamiento 
de la construcción del Colector y Planta de Tratamiento de San Francisco de 
Culapachan, en donde esta Parroquia es un de las 5 Beneficiadas con esta Mega 
Obra, la misma que tiene un costo aproximado de $ 3´200.000,00 dólares. 

• Como proyección para el próximo año se tiene previsto el mejoramiento de las redes 
de Agua Potable y Ampliaciones de Alcantarillado para varios sectores de la 
Parroquia el mismo que tendrá una inversión aproximada de $ 450.000,00 dólares 
inc. IVA e IMPREVISTOS. 

En cuanto a la infraestructura vial podemos mencionar lo siguiente: 

• Esta concluida la construcción de Aceras y Bordillos de la calle principal entrada al barrio 
Puerto Arturo aquí la Municipalidad a través del GAD Parroquial ha invertido 269.000,00 
dólares. 

• Al momento estamos ejecutando la construcción del Asfalto y Trabajos complementarios en 
las calles 1 y 2 del casco central de la parroquia, esta obra tiene una inversión de 95.000,00 
dólares 

• Para el próximo año en el presupuesto 2016 hemos destinado 125.000.00 dólares para el 
asfalto de las calles de varios sectores de Unamuncho. 

Recordemos que la Municipalidad de Ambato tiene uno de los proyectos más ambiciosos del país 
mismo que permitirá distribuir productos de calidad hacia afuera de la provincia, y aquí en 
Unamuncho se ubicara el Centro de Transferencia Agroindustrial permitiendo beneficiar con 
trabajo a cientos de personas de este sector, este es un proyecto que asciende a 50 millones 
aproximadamente, de esta manera Unamuncho se transformara en una parroquia más comercial y 
productiva así fortaleciendo el desarrollo de nuestra ciudad. 

 


